



Liebe Mitglieder des Schwimmvereins beider Basel,

ich heiße Edith und habe die Freude, neu, als Ethikbeauftragte in unserem Verein tätig zu sein.

In dieser Rolle bin ich hier, um das neue Konzept der Kontaktperson für Ethik des Swiss Olympic bei uns umzusetzen. Mein Hauptziel ist es, Prozesse und Vorgehensweisen zu etablieren, die uns helfen, eine sichere Umgebung für unsere Kinder und Jugendlichen zu gewährleisten.

Was bedeutet diese Rolle?

Als Ethikbeauftragte konzentriere ich mich darauf, Prozesse zu implementieren, die Transparenz und Sicherheit in den Mittelpunkt stellen.

Ich werde daran arbeiten, Information und Austausch im Verein zu fördern, um das Bewusstsein für den Schutz unserer jüngsten Mitglieder zu stärken.

Was bedeutet diese Rolle nicht?

Ich bin keine Ermittlerin und führe keine Befragungen durch. Meine Aufgabe ist es, eine vertrauensvolle Ansprechpartnerin zu sein, die unterstützt und berät, ohne direkt in investigative Prozesse involviert zu sein.

Wer bin ich und warum engagiere ich mich?

Seit 2021 schwimmt meine Tochter mit Begeisterung im Verein und profitiert von dieser tollen Gemeinschaft. Ich möchte dieser Gemeinschaft etwas zurückgeben.

Ich freue mich darauf, diese neue Rolle der Ethik Beauftragten für unseren Verein ins Leben zu rufen.

Sportliche Grüße,

Edith Schallmeiner